



長崎市小学校音楽会(小音会)で大活躍！

先週、11月13日（木）に長崎ブリックホール大ホールで開催されました「第79回 長崎市小学校音楽会（小音会）」に、本校の4年生が出演いたしました。この小音会は、長崎市教育委員会と長崎市小学校校長会の主催で実施され、児童たちにとっては、日頃の学習の成果を発表する大切な機会となりました。

練習を重ねてきた4年生の児童たちは、大舞台で堂々とした素晴らしい演奏を披露し、会場全体に感動を届けてくれました。

4年1組：合奏「ルパン三世」のテーマ

手熊小児童による開会あいさつの後、午前の部の一番最初となるプログラム1番として、大役を務めました。人気アニメのテーマ曲を、4年1組の児童たちが力強く、そして小気味よいテンポで演奏しました。緊張感あふれる場面でしたが、息の合った演奏で会場を魅了し、午前の部の幕開けにふさわしい、エネルギー溌々なパフォーマンスとなりました。



4年2組：合唱曲「風になりたい」

こちらは、曲に合わせて歌と楽器を組み合わせた「合唱曲」での発表でした。明るく希望に満ちた曲を、児童たちは情感豊かに歌い上げ、伸びやかな歌声と楽器の響きが一体となって、聴く人に爽やかな感動を与えました。クラスの皆の温かい心が一つになった、素晴らしい演奏でした。



当日、2階の保護者席から温かい拍手と見守りをしていただき、ありがとうございました。また、演奏中の静粛の徹底や、写真・動画撮影に関するルール、さらにはホール内での携帯電話の使用マナーなど、様々なご協力をお願いしましたが、皆様のご理解とご配慮により、無事に音楽会を終えることができました。重ねて御礼申し上げます。

今回の小音会での経験が、4年生の児童たちにとって、音楽を愛する心を育み、協力して一つのことを成し遂げる自信につながることを願っています。これからも、大浦小学校へのご理解とご協力をよろしくお願いいいたします。

育成協サンタからの素敵なお祝い！

事務室前に、今年もクリスマスツリーが設置されました！

これは、日頃から本校の教育活動にご理解とご協力をいただいております梅香崎中学校区育成協の皆様が、子どもたちや学校のためにと、心を込めて飾り付けをしてくださいました。グリーンとレッドのオーナメントに、キラキラと輝くモールが彩りを添え、とても華やかで温かい雰囲気を醸し出しています。ツリーの足元には、サンタさんのイラストとともに「Merry X'mas」のメッセージが添えられた素敵なお黒板も飾られています。

子供たちも登校時や休み時間に足を止め、その美しさに目を輝かせています。この素敵なお黒板は、保護者の方々や地域の皆様とのつながりを感じさせてくれる、大切なシンボルです。

お立ち寄りの際には、ぜひご覧になって、一足早いクリスマスの雰囲気をお楽しみください。



育成協の皆様、心温まるお祝いありがとうございました！